

煙が目にしみた

落ち葉焼き集会

南条小学校

南条小学校児童全員で作つたサツマイモの収穫を祝う、落ち葉焼き集会が11月26日に行われ、学年毎の発表や焼イモに舌鼓じゆづをうちました。

5・6年生が前日に穴掘りと薪集めの準備をして、イモを味わいました。また、トン汁も用意されても各学年毎に掘り出されて準備完了。

焼きイモが出来る間は、イモ掘りの作文・詩の朗読・替え歌などの発表がありました。

弟学年が決められていて、それぞれほかのヤキイモを味わいました。

みんなおなか一杯になりながらみんなおなか一杯になりました。

すこししたら、おいもがほつかほつかになっていたよ。おいの中はきいろくて、たらとてもおいしかったよ。

煙にまげず元気に学年発表

3年 山崎 寿美子
みんなで食べたので、おいしかった
た。わたしたちは「さつまいもができるまで」を発表しました。水であらって、アルミホイルでつつんでから、おいもとんじるあつたよ。ホイルでおいもをくるんであなたに入れたよ。まえの日があつめたはつばやえだに火をつけたよ。火がもえたら、けむりがでてきて目にみたよ。

11月16日は落ち葉焼き集会でした。前日に私達六年生は、穴をほったり木やわらなどを集めて準備していました。

6年 秀島 梨江
最後の集会と思うとさびしい
世話をしながらいつしょにいもを食べました。とてもおいしくて、六年最後と思ふとさびしくなりました。でもいもはとてもおいしくて来年もやりたいと思いました。

私達六年生は、一年生の

トントン汁の肉は、光町食肉センター問屋組合から町に寄贈されたものを、集会に併わせ地元産業を直接体験してもらうために食肉センターから配付されたものです。

南条小学校では、力いっぱいやりぬく子を教育目標として、体験を多くとり入れています。

焼けたかな…?

